



FEDERACION INDIGENA QUECHUA DEL PASTAZA

"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

PRONUNCIAMIENTO

-TITIYACU
-NUEVO PORVENIR
-NUEVO ANDOAS
-LOS VENCEDORES
DEL PASTAZA
-ALIANZA TOPAL
-PAÑAYACU
-SABALOYACU
-SOPLIN
-LOBOYACU
-ALIANZA CRISTIANA
-BOLOGNESI
-SUNGACHI
-SANTA MARIA
-KUSHILIA
-NUEVA ESPERANZA
-CAMPO VERDE
-NUEVA UNION
-TRUENO COCHA
-PUERTO NUEVO

- 1) Movilización pacífica que hemos iniciado en el lote 192, en la Comunidad Nativa de Nuevo Andoas, es el resultado del silencio e inacción del Estado. En la última asamblea de nuestra federación FEDIQUEP (08, 09,10 y 11 de julio de 2017) las comunidades del Pueblo Quechua emitimos un pronunciamiento donde otorgamos 30 días de plazo al Estado Peruano, para que responda las razones del incumplimiento de las Actas de acuerdos de 10 de marzo de 2015, de José Olaya y de Tnte. Lopez. Sin Embargo hasta la fecha no tenemos respuesta concreta a nuestras perspectivas. Además queremos que se dé la consulta previa por los 30 años, al término del contrato temporal con la Empresa Pacific Stratus Energy del Perú S.A., que es por 02 años.
- 2) Nos sentimos defraudados por el Estado, por muchas mentiras, que muchas los acuerdos solo quedan en papeles.
- 3) Nos encontramos en movilización pacífica en territorio de la Comunidad Nativa de Nuevo Andoas. Unidos con las comunidades de influencia de directa del lote 192, Comunidad Achuar Titayacu, Comunidad Quechua Nuevo Porvenir, Comunidad Quechua Nuevo Andoas, Comunidad Quechua Los Vencedores del Pastaza, Comunidad Quechua Alianza Topal, Comunidad Quechua Pañayacu, bases de la Federación Indígena Quechua del Pastaza- FEDIQUEP. Nuestra movilización es legítima, y fue comunicada a la empresa garantizando la integridad de trabajadores y el respeto por las instalaciones e infraestructuras del lote. Luego procedimos a cerrar las instalaciones del aeródromo de Andoas.
- 4) Se han dado pasos para concretar acuerdos, sin embargo en nuestros territorios no se materializan la gran mayoría de compromisos, aún sigue la contaminación y los daños por la contaminación petrolera; tampoco existen garantías ambientales para asumir la actual contaminación.
- 5) Además, Pluspetrol Norte S.A. quiere eludir sus obligaciones ambientales y no remediar el total de la contaminación en el lote 192, los más de 2 mil pasivos ambientales de sus operaciones. Por otra parte estamos a

la espera del Gobierno Regional de Loreto, quien no ha rendido cuentas respecto a sus compromisos con las comunidades.

- 6) El dia de hoy las comunidades estuvieron dispuestas a abrir el aeródromo para permitir el ingreso de una delegación de nuestra federación FEDIQUEP, encabezada por nuestro presidente Aurelio Chino Dahua, y acompañada por un representante de la Defensoría del Pueblo. De manera imprevista el vuelo se canceló por parte de la empresa operadora del lote 192.
- 7) Expresamos que es necesario el ingreso de esta delegación, y estamos dispuestos a abrir el aeródromo de Andoas el dia de mañana para que realice sus operaciones de vuelo de manera normal.
- 8) Rechazamos cualquier intento de querer confundir o tergiversar las legítimas decisiones de nuestro pueblo. Llamamos a nuestros instituciones aliadas y a la sociedad civil a que estén alertas y vigilantes de posibles acción de represión y criminalización en contra de nuestras familias.

¡KAUSACHUN UACTA QECHUA DEL PASTAZA! ¡QUE VIVA FEDIQUEP!!

N. Andoas 16 de Agosto del 2017

WILLIAM USHIRAHUA PAIMA
APU CCN, NUEVO PORVENIR
DNI. 40425620



Alberto Macuchua Reina
DNI 056 33217
Ap.u

Tedy Maca Carrasco
DNI 05607517
APU CC NN Nro Andoas



Secretario FEDIQUEP
Raúl Cariaparo Sandi
DNI 05370742

Gilber Gualberto Cuorinjirca
2do. Apu Nuevo Andoas

ADAM SANTOS 620.